

## Silvano Beltrametti wird OK-Präsident der Weltcuprennen auf der Lenzerheide

28.10.2007 00:00:00 |

Silvano Beltrametti wird OK-Präsident der Weltcuprennen auf der Lenzerheide

Führungswechsel: Silvano Beltrametti (28) wird OK-Präsident der Weltcuprennen auf der Lenzerheide! Er tritt die Nachfolge von Conradin Malär an.

Der frühere Rennfahrer hat sich auch nach seinem Unfall im Dezember 2001 weiter für den Skirennsport engagiert, ist Geschäftsführer und Gründungsmitglied von skionline.ch und auch auf der Lenzerheide seit Jahren im OK tätig. „Mein Herz schlägt weiter für den Rennsport, also übernehme ich das Präsidium auf der Lenzerheide gerne“, sagt Beltrametti, der sich zum Technischen Kaufmann ausgebildet hat.

Der nächste fett angestrichene Termin für das Weltcup-OK auf der Lenzerheide ist der März 2011. Dann will man erneut einen Weltcupfinal organisieren. Das heisst aber nicht, dass Beltrametti und sein OK bis dann nichts zu tun hätten. „Es ist wahrscheinlich, dass wir bis dann auch FIS- und Europacuprennen organisieren“, meint Silvano, „ausserdem ist der Weltcupkalender ja erst bis 2009 mehr oder weniger festgelegt, vielleicht rutschen wir noch vor 2011 wieder rein.“

Ob man sich auf der Lenzerheide bereithalten will, um allenfalls an anderen Orten abgesagte Rennen kurzfristig zu übernehmen, ist noch nicht bestimmt. „Solche Strategien müssen wir jetzt zuerst besprechen und schauen, wohin wir auf welchem Weg wollen“, sagt der neue OK-Chef (rechts mit Rennleiter und OK-Mitglied Tom Jäger).

Silvano Beltrametti engagiert sich auch für das Jugendskirennen, das am 15./16. Dezember auf der Weltcupstrecke ausgetragen wird. „Das hat aber nichts mit dem Weltcup-OK zu tun“, bemerkt Silvano, „hier arbeite ich mit dem Skiclub Lenzerheide-Valbella zusammen.“

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)
  
- [Twittern](#)

</de/?section=news&cmd=details&newsid=34&teaserId=&pdfview=1>